
 

Sitzung des Verwaltungsausschusses am 24.10.2018 - öffentlich - 

N I E D E R S C H R I F T 

 
 

über die öffentliche Sitzung des Verwaltungsausschusses 
 

vom 24.10.2018 
 

im kleinen Sitzungssaal 
 

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:16 Uhr 
 

 

 

Anwesend: 

 

Vorsitzender 

Bürgermeister Matthias Burth    

Ausschussmitglieder 

Stefanie Dölle    

Pierre Groll    

Karin Halder    

Kurt Harsch    

Oliver Jöchle    

Rainer Traub    

Verwaltung 

Wilma Hensler   zu TOP 9 

Sonja Hummel Integrationsbeauftragte  bis einschließlich TOP 7 

Brigitte Thoma    

Ortsvorsteher-Stellvertreter 

Uwe Greither    

Schriftführer/in 

Silke Johler    

 

 

Abwesend: 

 

Ausschussmitglieder 

Bernhard Allgayer   entschuldigt 

Pascal Friedrich   Beruflich verhindert. 

Dr. Hans-Peter Reck    

Günter Spähn   krank 

Verwaltung 

Hartmut Holder Ortsvorsteher   

Margit Zinser-Auer Ortsvorsteherin   
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Tagesordnung 

 

 

Beschluss-Nr. 

 

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Protokoll 

  

2 Ermäßigung für Senioren für den Badebetrieb Steegersee 

Vorlage: 30/112/2018 

  

3 Hausmeister Grundschule/Sporthalle/Stadthalle -Schaffung einer 

geringfügigen Beschäftigtenstelle 

Vorlage: 20/083/2018 

  

4 Verschiedenes 

  

5 Anfragen 
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Beschluss-Nr. 1  

Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Tagesordnung, Protokoll 

BM Burth begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

SR Allgayer, SR Friedrich, SR Dr. Reck und SR Spähn sind entschuldigt.  
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Beschluss-Nr. 2  

Ermäßigung für Senioren für den Badebetrieb Steegersee 

Vorlage: 30/112/2018 

Frau Johler erläutert, dass im Rahmen der Beratung des Gemeinderates am 10.10.2016 

über die Preise für die Saison 2017 hat der Gemeinderat folgenden Beschluss gefasst hat:  

 

Der Gemeinderat beschließt einstimmig: 

 

1. Die Eintrittspreise für das Naturfreibad Steegersee werden ab der Saison 

2017 nach dem beigefügten Vorschlag erhöht. 

 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, für die Badesaison 2018 die 

Auswirkungen einer Ermäßigung für Rentner zu prüfen und für die 

Beratung in der Sitzung des Verwaltungsausschusses im Herbst 2017 

einzubringen.   

 

Die Beratung über den Prüfauftrag steht noch aus, weil die Bearbeitung kapazitätsbedingt 

im Hauptamt bisher noch nicht vorgenommen werden konnte.  

 

Bisher wurde nicht erfasst, wie alt die Personen sind, die Badeeintritte (sowohl Tages-, 

Zehner- als auch Jahreskarten) bezahlt haben. Deshalb können keine konkreten Zahlen 

berechnet werden.  

 

Es ist daher eine Grundsatzfrage laut Auffassung der Verwaltung, ob man eine 

Ermäßigung für Rentner möchte. In den umliegenden Bädern gibt es beide Varianten. Die 

Verwaltung könnte sich eine Ermäßigung natürlich vorstellen. Als Vorschlag könnte man 

aus der Sicht der Verwaltung, um belastbare Zahlen zu erhalten, folgendes praktizieren: 

 

Beim Verkauf der Badeeintritte (wenn möglich alle, also sowohl Jahreskarten als auch 

Tageskarten) wird abgefragt, ob jemand Rentner ist. Es muss den Besuchern verdeutlicht 

werden, dass dies Umfragezwecken dient. Dann hätte man für die Beratung im Herbst 

2019 für die Badesaison 2020 belastbare Zahlen. Für 2020 wird nach der Beratung im 

Gemeinderat kürzlich grundsätzlich nochmals über die Eintrittspreise diskutiert werden. 

Die mögliche Ermäßigung könnte man dann in diesem Gesamtzusammenhang sehen.  

 

SR Groll würde die Ermäßigung mit einer möglichen Erhöhung der Eintrittspreise koppeln.  

 

SRin Dölle kann sich die vorgeschlagene Umfrage nicht vorstellen, dies wird in den 

Geschäften nicht gerne gesehen.  

 

Der Verwaltungsausschuss beschließt einstimmig, dass eine mögliche 

Ermäßigung für Rentner bei der nächsten Diskussion über eine Erhöhung der 

Eintrittspreise beraten wird.  
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Beschluss-Nr. 3  

Hausmeister Grundschule/Sporthalle/Stadthalle -Schaffung einer geringfügigen 

Beschäftigtenstelle 

Vorlage: 20/083/2018 

SRin Halder stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt zu vertagen und in der nächsten 

Sitzung nichtöffentlich zu diskutieren. Es handelt sich um ein strukturelles Problem, dass 

nichtöffentlich beraten werden sollte.  

 

 

 

 

 

 

 

Der Tagesordnungspunkt wird einstimmig vertagt.  
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Beschluss-Nr. 4  

Verschiedenes 

Es gibt keine Punkte unter Verschiedenes.  
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Beschluss-Nr. 5  

Anfragen 

Es werden keine Anfragen gestellt.  
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ZUR BEURKUNDUNG ! 
 

 

 

Bürgermeister:  Für das Gremium:   Schriftführer: 

 

 

 

.............................  ....................................... ................................ 

  

     

 

 

..................................... 
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